



COMMUNIQUÉ

Déboulé “MAS LIBÈTÉ”

Le Maire de la Ville de Sainte-Rose félicite l'association Mangrov La ainsi que les services de la Ville pour le déboulé « Mas Libète », qui s'est déroulé ce samedi 1^{er} mars 2025, conduisant jusqu'à la plage des Amandiers.

Il souligne que cette manifestation a été exemplaire sur le plan de la sécurité et n'a fait l'objet d'aucun incident.

Cependant, il déplore et regrette les violences survenues en fin d'après midi sur la plage rappelant tout de même que celles-ci ne peuvent être associées au deboulé puisqu'elles ont eu lieu vers 17h alors même que la manifestation était clôturée depuis 15h00 et que le dispositif de sécurité avait été levé.

Certaines personnes mal intentionnées qui n'ont pour loisir que de s'exprimer sur les réseaux sociaux se sont déjà emparées de ces faits pour nuire à l'image de la ville et ternir l'action de l'équipe municipale. De telles tentatives purement politiciennes sont nulles et non avenues et n'honorent pas leurs auteurs.

Nous continuons à travailler avec les services de l'Etat pour un meilleur vivre dans notre commune avec fermeté lorsque nécessaire sans pour autant traiter les jeunes sainte-rosiens de racailles comme ce fut le cas d'un certain député européen, d'autant que les auteurs des exactions n'étaient pas de Sainte -Rose.
Merci encore à Mangrov la pour ce puissant mouvement culturel.

Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition de Mas Libète dans la bonne humeur et le respect.

Fos

Le Maire

Adrien BARON

01 Mars 2025